

加入 100 人超、25 ヶ月目に入る!



あかるいまち 21

ホームページ & facebook もチェックしてね♪

組合員活動ニュース No.719

2013 年 2 月 12 日 (火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 広島市西区観音町 16-19

TEL082-532-1264

	年間目標	2/9 の成果	今月の到達 (2/1~2/9)	今年度の到達 (4/1~2/9)	総代会目標 達成率
仲間ふやし (人)	3, 000	1	33	1398	46.6%
出資金ふやし (千円)	220, 000	8	1, 645	93, 900	42.7%

おめでとう! スポーツ吹矢2級合格



今年度、スポーツ吹矢の輪は広がりを見せ、今では7支部で取り組まれています。2/8(金)生協けんこうプラザにて、スポーツ吹矢の資格試験(日本スポーツ吹矢協会公認の2級資格試験)が開かれました。合格者は「生協のインストラクター」として活躍して頂くことが受験資格としていましたが、少し構えてしまわれたのか、今回の受験者は1名のみでした。

ウォーミングアップを済ませた後、見事2級に合格されました(^O^) お

めでとうございます! さっそく生協からインストラクターの認定証をお渡ししました☆

受験希望の方は生協組織部へお問い合わせください♪



【見事2級合格! 左は合格者の橋口さん】

ホントにいいの? 消費税大増税 (虹のバレンタイン行動 in アルパーク)

バレンタインデーを控えた2月9日(土)の14時よりアルパークの連絡通路にて「虹のバレンタイン行動」を行ないました。

今年のバレンタイン行動は、2014年4月より8%、2015年10月に10%に引き上げられる消費税に対し、「ホントにいいの? 消費税大増税」をテーマに、消費税「模擬」国民投票のハガキにチョコレートをつけて配布しました。



それと同時に消費税反対の署名にも取り組みました。通りすがりのお子さんたちには風船を配り、医療福祉生協のアピールをしました。

当日は寒い一日ではありましたが、天気は良く行動日和。あっという間の1時間でした。

足を止め署名にご協力くださりありがとうございました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合